

De lo f3sico a lo espiritual

Descripci3n

Juan 14:8-14

La primera vez que fui sola a una barber3a, cuando me preguntaron c3mo quer3a el corte de pelo, respond3 que quer3a un corte de pelo igual que el de mi padre. El barbero pregunt3 entonces qui3n era mi padre. Me sent3 avergonzado y, t3midamente, dije que lo quer3a corto. Pens3 que seguramente me reconocer3an, pero ya era demasiado tarde.

As3 debe haberse sentido Jes3s cuando los disc3pulos le pidieron que le mostrara al Padre. Ciertamente, hab3an visto lo suficiente para reconocer al Padre en Jes3s, pero ah3 radicaba el problema: los disc3pulos no ve3an a la Persona que Jes3s es verdaderamente. Una vez que reconocieron al Padre en Jes3s, pudieron pasar de lo f3sico a lo espiritual.

Es f3cil percibir las cosas de este mundo con nuestros cinco sentidos. Jes3s nos desaf3a a creer m3s all3 de nuestros sentidos, a permitir que nuestro coraz3n y nuestra alma lo reconozcan y crean. Se necesita fe. Sin embargo, la fe traer3 la presencia aut3ntica de Cristo, y veremos milagros.

Se nos desaf3a a orar mientras reconocemos al Padre en Jes3s, y mientras creemos, pedimos y 3l responde.

Autor: Samuel Simoes

Fecha de creaci3n

2025/03/25